

## Álvaro de Luna desata la locura en Elda

10/09/2022



Los eldenses recibieron con ganas al cantante **Álvaro de Luna**, que anoche derrochó simpatía y talento a partes iguales durante la segunda noche de conciertos organizada por el Ayuntamiento para celebrar las Fiestas Mayores. El joven artista actuó durante cerca de una hora y media y animó a los presentes a disfrutar al máximo. Durante su última canción, *Juramento eterno de sal*, se quitó la camisa, se internó entre el público, en su mayoría jóvenes, que lo recibieron con ganas y vitorearon a de Luna, uno de los artistas emergentes del país que más suenan en la radio.

El concierto, que tuvo lugar en los aparcamientos junto al **Nuevo Pepico Amat**, fue un éxito, pues el público no

dejó de interpretar sus canciones a todo pulmón así como de vitorear al cantante, y se escucharon gritos de “guapo, guapo” en varias ocasiones. El cantante interpretó las piezas que componen de su álbum “Levantaremos al sol” y alguna canción reconocida que no pasa de moda como *La flaca* de Jarabe de Palo.



El artista se quitó la camiseta e interpretó una canción entre el público.

Los asistentes a este concierto disfrutaron del espectáculo, especialmente de la última canción, su primer single. Durante *Juramento eterno de sal* se adentró entre el público, que lo recibió con entusiasmo. Muchos comentaban a la salida que habían podido tocarle. El joven se mostró cercano en todo momento y acabó realizando un brindis por todos los asistentes e incluso una pelea con espadas de juguete con su grupo.

## Veintiuno

Pero antes fue el turno en el escenario de Veintiuno, un grupo toledano que demostró tener potencial. Veintiuno, que actuó como telonero, fue bien recibido por el público, que aplaudió y disfrutó. El grupo formado por Diego Arroyo, Yago Banet, Pepe Narváez y Rafa Pachón contagió su pasión y alegría. Veintiuno acabó con un tema de su último single, *Escalofríos*. Como ocurriese el día anterior, la noche acabó con **Moya DJ**.



Veintiuno derrochó talento en su primera visita a la ciudad.

Miles de personas convirtieron en un éxito esta segunda noche de los conciertos de Fiestas Mayores.

De forma paralela, a las 22 horas, en la **Plaza Castelar**, actuó el grupo local Sonámbulos con música de los 60 y a las 23:30 horas tuvo lugar un tributo a Camilo Sesto. Por último, hoy en la Plaza Castelar actuará el grupo eldense **For Sale** con música de los 70 a las 22 horas y a las 23:30 horas se podrá disfrutar de un tributo a Manolo García.



Álvaro de Luna derrochó simpatía y talento y el público respondió.